



3 Pièces

90 m²

Réf. CA14-319

1 090 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice - Mont Boron/Vinaigrier Dans une résidence contemporaine avec piscine, cet appartement à la décoration soignée et épurée de 90 m², dispose de deux grandes terrasses, d'un jardin à usage privatif de 300 m² et d'une vue dégagée sur la mer. La rénovation récente associe design contemporain et touches artistiques. Le séjour lumineux, orienté sud-ouest, est baigné de lumière tout au long de la journée. Cette pièce aménagée d'une cuisine ouverte, d'une cheminée et de larges baies vitrées, s'ouvre sur une terrasse de 25 m² avec vue mer. Les deux chambres donnent accès à une terrasse orientée à ...

Nice - Vinaigrier district, on top of Mont Boron. In a modern residence with swimming pool, discover this stunning 90 m² apartment that boasts two generous terraces, a private 300 m² garden and unobstructed sea views. Its unique style is enhanced by high ceilings and large bay windows, creating a perfect harmony between interior and exterior. Upon entering, you discover a spacious, light-filled living room facing southwest, with large windows that illuminate the room. This room incorporates an open-plan kitchen and fireplace, and opens onto a 25 m² terrace overlooking the sea and greenery, and ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

